
De : F.  Nolan
À : Féret-Fleury Christine

Objet : Mon avis sur votre livre

Madame Féret-Fleury,

J’ai beaucoup apprécié votre livre, il m’a vraiment marqué car il est très touchant. L’histoire
d’Armelle peut paraître un peu dure donc on se dit que ça n’arrive que dans les histoires, mais
malheureusement c’est faux, tous les ans des jeunes adultes ou même des adolescents sont rejetés de
chez eux à cause de leur orientation sexuelle. Ce qui n’est pas du tout normal car je ne comprend
pas comment on peut rejeter son enfant juste parce qu’il aime des personnes du même sexe que lui.

C’est pour cela que j’ai beaucoup aimé votre histoire car c’est important d’en parler, je trouve.
Surtout  qu'aujourd’hui,  la  plupart  des  gens  disent :  « le  monde  a  évolué,  il  n’y  a  plus  trop
d’homophobie de nos jours », alors que non ! Moi je ne trouve pas. 
Il y a encore trop de gens qui disent qu'être homosexuel n’est pas « normal ». Mais comment peut-
on  dire  que  ce  n’est  pas  « normal »,  qu’est-ce  que  la  normalité ?  C'est  simplement  leur  choix
d’aimer une personne ayant le même sexe, mais il ne font pas exprès, c’est juste une évidence.

En plus de ce sujet qui me tient à cœur, j’ai aussi aimé le fait que ce soit Armelle la narratrice de son
histoire, comme ça nous avons vraiment l’impression d’être avec elle, dans son combat. Comme
c’est elle qui raconte l’histoire, on connaît toutes ses émotions quand elle se sent mal ou bien. 

C’est vraiment un livre qui m’a plu car c’est une cause que je trouve intéressante et l’histoire est
fabuleuse. 

Pour conclure je dirais que c’est l’un des meilleurs livres que j’ai lu et je le recommanderai aux
personnes que je connais sans hésiter.  

Nolan


